

a été digne de la partie littéraire ; l'une et l'autre étaient dignes de l'assistance d'élite qui a répondu à l'invitation de la Société.

— o —

Au diocèse de Saint-Hyacinthe

Le choix de Monseigneur A. X. Bernard, comme successeur de feu Monseigneur Decelles sur le trône épiscopal de Saint-Hyacinthe, a réjoui tous les fidèles de la province de Québec, sans étonner personne.

Les vertus et les talents du nouveau pontife l'avaient marqué depuis longtemps pour cette plénitude du sacerdoce.

Nous prions Sa Grandeur d'agréer nos humbles hommages, et les souhaits que nous formons pour le bonheur et la fécondité, en fruits de salut, de sa carrière épiscopale.

— o —

Lettre d'un cabaretier à Sa Majesté Satanique

(Traduit du *St. Xavier, Cin., Calendar.*)

Monsieur,

J'ai ouvert des appartements équipés de tous les appâts du luxe pour y vendre du rhum, du vin, du genièvre, de l'eau de vie, de la bière et tous leurs composés. Nous pourrions tous deux réaliser nos objets différents par une action commune. Je viens donc vous proposer une société. Tout ce que je veux avoir des hommes, c'est leur argent ; tout le reste sera à vous.

Amenez-moi les gens industriels, à l'aise et tempérants, et je vous les renverrai ivrognes, pauvres et mendiants.

Amenez-moi l'enfant, et je réduirai à rien les plus chères espérances du père et de la mère.

Amenez-moi le père et la mère, et j'établirai la discorde entre eux et je les rendrai des sujets d'imprécation et d'opprobre à leurs enfants.

Amenez-moi le jeune homme, et je ruinerai sa réputation, je détruirai sa santé, j'abrègerai sa vie et je ferai s'évanouir les plus hautes et les plus pures aspirations de la jeunesse.

Amenez-moi le disciple déclaré du Christ, et je flétrirai et